



un éclairage à l'échelle du Grand Centre de Villeurbanne

(Villeurbanne, France)

Autour du quartier des Gratte-Ciel se définit le nouveau Grand Centre de Villeurbanne. Les immeubles patrimoniaux se retrouvent ainsi mêlés à tissage de rues, avenues, jardins et places alentour. Notre équipe propose un SDAL offrant des recommandations d'éclairage à l'échelle du quartier. Les perspectives et façades historiques sont conservées, et la typologie de luminaires qui y est déployée est étendue aux avenues parallèles. Les usages nocturnes doux sont renforcés en abaissant l'éclairage pour renforcer le socle commun. Au-dessus,

les verticales sont soulignées et un contrôle global des couleurs est mis en place. Aux interfaces avec les grands axes routiers, la priorité est donnée aux piétons par une mise en lumière basse et fonctionnelle. Au niveau des grandes places emblématiques sont pensées des mises en lumière pérennes emblématiques. Les squares reçoivent des préconisations au cas par cas, avec des températures de couleur très chaudes allant de 1800K à 2700K. © les éclaireurs

maître d'ouvrage
Métropole de Lyon
paysagiste
Atelier Jacquelin Osty
architecte
Fabre Speller
programmation
Attitudes urbaines
ingénieur
Ingérop

opération
8 715 450 €HT
concours
2023
livraison
2028
conception lumière
les éclaireurs